

Estructuras de costes

¿Cuáles son los costes más importantes de nuestro proyecto?

Tras realizar las estimaciones y los cálculos necesarios teniendo en cuenta todos los recursos que necesitamos para comenzar inmediatamente la empresa, hemos estimado una inversión inicial de 69.330€ para un plazo del primer año, ahora vamos a desglosarlo.

Sede:11.880€

Hemos tomado como referencia una nave industrial en Urduliz que con un precio que se adecua a nuestras capacidades, nos permite realizar las actividades necesarias para comenzar Katari. El alquiler de esta nave de 300 metros cuadrados cuesta 990 € mensuales.

Sueldos:43.200€

Siendo este el gasto más importante, para pagar un sueldo promedio de un operario, estimando que el sueldo es de 1200€ mensuales, por lo que trabajan una jornada completa. Teniendo en cuenta que requerimos como mínimo de 3 operarios, supondría el gasto indicado arriba.

Asesoría judicial:1.500€

Como hemos mencionado anteriormente, todo el papeleo y la administración legal que necesita una empresa así requiere de la ayuda de un equipo de especialistas que podría ser un equipo de asesores en un bufete de abogados. Este gasto, nos acompañaría a lo largo de toda nuestra vida de empresa pues el asesoramiento periódico sería necesario para todo lo que suponen tanto los impuestos como los sueldos de nuestros empleados.

Maquinaria:10.000€

La maquinaria nos supondría un gran gasto a la hora de iniciar pero a la larga nos saldría rentable viendo que la vida útil es de bastantes años, y en el caso de que se dañase algo solo tendríamos que arreglar eso y no nos supondría un gran gasto.

Publicidad:1.000€

La publicidad es un gasto esencial al inicio, ya que es la única manera de darnos a conocer y así lograr que las personas sepan que existimos; una vez nos conozcan tendríamos que ir sacando anuncios exponiendo nuestros avances o anuncios periódicamente que hagan que el consumidor sepa que la empresa sigue existiendo, y también podamos darnos a conocer a aquellas personas que no sabían de la existencia de Katari.

Materias primas:8.000€

Los materiales necesarios para fabricar los dispositivos que necesitamos para recuperar la inversión inicial, todo ello en un año. Estimamos un precio aproximado de 8.000€, lo que son 20 euros de materias primas por unidad.

El punto muerto

Estimando los costes y teniendo en cuenta el precio unitario de cada dispositivo, nos hemos dado cuenta de que solo necesitamos vender en torno a los 460 dispositivos para llegar al punto en el cual recuperamos la inversión inicial. Vendiendo los 460 productos en un plazo de un año, lo que nos da poco más de 38 limpiadores de coche, obteniendo así un objetivo más que alcanzable.

